



Achacan a Delgado derrota en Durango

MARÍA ELENA SÁNCHEZ

DURANGO.- Militantes de Morena arremetieron ayer contra su dirigente nacional, Mario Delgado, y Marina Vitela, ex candidata a la gubernatura, por la derrota de su partido el domingo pasado.

El senador José Ramón Enríquez y el diputado federal Omar Castañeda afirmaron que la imposición de Vitela provocó el fracaso en las urnas.

Enríquez no descartó buscar la dirigencia nacional de Morena.

“Necesitamos construir unidad y consensos, revisar a nivel nacional que sigue y lo voy hacer lo que me toque hacer”, planteó.

Castañeda recordó que en las encuestas Enríquez estaba mejor posicionado para contender por la gubernatura, pero Delgado impuso a la Alcaldesa de Gómez Palacio, quien estaba en último lugar.

“El dirigente nacional sacrificó a Durango, lo lastimó y tiene que tener consecuencias”, planteó.

El diputado, quien aspiró a la Alcaldía de Gómez Palacio, cuya candidatura obtuvo Betzabé Martínez, del grupo de Vitela, sostuvo que el pacto de unidad se rompió por parte de la dirigencia de su partido.

“No hubo compromisos, son un grupo de pillos. Quedó demostrado que cuando se actúa de manera mezquina, el pueblo cobra la factura”, agregó.

El legislador morenista adelantó que dará seguimiento a las cinco denuncias que presentó contra Vitela y contra quien resulte responsable por la simulación de programas y servicios, desvió de recursos y otros.